

Musikschul*Post*

Oktober - Dezember

2021

TERMINE

AUS DEM MUSIKSCHULLEBEN

WER KOMMT - WER GEHT

TERMINE DER MUSIKSCHULE

Oktober

- Mi 06.10. 18 Uhr, Studio
Podium Musikschule
Vorspiel aller Klassen
- So 09.10. 20 Uhr, Stadthalle
Sonatenabend Hrayr Atshemyan (Violine) & Harald Streicher (Klavier)
- Sa 16.10. 15 Uhr, Wiedenhöfer Stift
Vorspiel der Klarinettenklasse
Wolfgang Peter

November

- Fr 12.11. 19 Uhr, Studio
Fachbereichskonzert
Tasteninstrumente & Gesang
- Sa 13.11. 9 - 20 Uhr, Studio
Aufnahmetag
Musikalischer Adventskalender
- Mo 15.11.-
Sa 19.11. **Offene Woche I**
Zuhören und Miterleben einer Unterrichtsstunde. Voranmeldung im Sekretariat bis 29.10. erforderlich
- Fr 19.11.-
So 21.11. **Kammermusik Workshop**
mit Dozenten der Stuttgarter Philharmoniker
- So 21.11. 15 Uhr, Studio
Abschlusskonzert
Kammermusik Workshop
Mit allen Teilnehmern des Workshops
- Do 25.11. 18 Uhr, Studio
Podium Musikschule
Vorspiel aller Klassen

Dezember

- Mi 01.12. -
Fr 24.12. **Klingender Adventskalender**
24 musikalische Adventsgrüße aus allen Instrumentalklassen
- Fr 03.12. 18 Uhr, Studio
Vorspiel der Akkordeonklasse & der Blockflötenklasse
Waltraud Epple-Holom
- Sa 04.12. 19 Uhr, Stiftskirche
Konzert im Advent
Jugendsinfonieorchester Jugendkantorei
Leitung: Hrayr Atshemyan und Christa Feige
- So 12.12. 15 Uhr und 17 Uhr, St. Martin
Konzert zum Jahresende
Ensembles und Orchester der Musikschule

AUS DEM MUSIKSCHULLEBEN

Musikschultag & Musikalische Stadtrallye

Nachdem der Musikschultag im Jahr 2020 der Coronapandemie zum Opfer gefallen war, durften wir am 10. Juli wieder unser musikalisches Fest feiern. Dieses Jahr bespielten Ensembles und Orchester der Musikschule den Klosterhof, den Innenhof des Wiedenhöfer-Stifts, den Innenhof des DRK-Heims und den Vorplatz der Musikschule. Weil die Ensembles erst spät im Schuljahr wieder mit den Proben starten durften, waren die Programme kürzer, das wurde aber mit Spielfreude und Engagement wettgemacht. Das begeisterte nicht nur die Lehrkräfte sondern auch das Publikum, das in diesem Jahr wieder zahlreich zu den musikalischen Vorträgen strömte.

Zum Höhepunkt des Musikschultages gab es in diesem Jahr die Gewinnziehung der musikalischen Stadtrallye

mit dem ersten Bürgermeister Stefan Metzging, der Musikschulleiterin Ulrike Goldau und der Glücksfee Emily Münzberg.



Bei der musikalischen Stadtrallye beteiligten sich vom 26. Juni bis 8. Juli fast 100 Teilnehmer. Musikschullehrkräfte erstellten im Vorfeld Musikvideos, mit Hilfe derer die Teilnehmer durch die Herrenberger Innenstadt gelotst wurden und ein Lösungswort preisgaben. Mit freundlicher Unterstützung der Sparkasse Böblingen konnten viele Gutscheine Herrenberger Geschäfte verlost werden.

Michael Kraus

Ensemble-Camp, 29.-31. Juli 2021 Es war ein Experiment- und es hat funktioniert!

Die Idee

Drei Tage zusammen musizieren, um nach der Coronazeit wieder Schwung aufzunehmen. Ob die Schüler des Ensembles „Wood-Craft“ wohl bereit sein würden, Ferientage in der Musikschule zu verbringen?

Die Planung

Die ersten drei Tage der Sommerferien sollten es sein. Das Studio der Musikschule wurde gebucht, damit auch alle mit dem nötigen Corona-Abstand Musik machen konnten. Die Begeisterung war groß, als 95% des Ensembles zusagten!

Die Umsetzung

Intensives Musizieren ohne Schuldruck. Nur die Musik war wichtig. Und bald war zu spüren, wie das Ensemble zu einer Einheit verschmolz. Stücke aus der Klassik, die das Ensemble beim Konzert zum Jahresende spielen möchte, standen auf dem Programm, sowie Werke aus Musicals und Evergreens. Mit drei Querflöten, Oboe, Fagott und vier Klarinetten entwickelte sich in den Proben ein ausgewogener Bläserklang.

Pausen waren natürlich auch sehr wichtig. Pizza und selbstgemachte Muffins waren schnell verputzt.

Zum kleinen Abschlusskonzert am Samstag konnten wir einige Eltern begrüßen, die uns vor dem Studio zuhörten und frenetischen Beifall gaben.



Fazit

Es war eine rundum gelungene Aktion, die sowohl musikalisch als auch menschlich das Ensemble einen großen Schritt weitergebracht haben.

Ein ganz großes Dankeschön an Emilia, Mirjana, Paula, Lena, Mathilda, Franzi, Lilly, Ida, Franzi, Frederike und Jiro für euer Engagement!

Wolfgang Peter, Ensemble-Leiter

WER KOMMT - WER GEHT?

Zum Schuljahresbeginn 2021/2022 begrüßen wir als neuen Kollegen:

Valdis Bizuns (Trompete)

Ich komme aus Lettland und habe an der Musikakademie in Riga sowie den Musikhochschulen Köln und Stuttgart studiert. Dort habe ich klassische Trompete, Jazz-Trompete, Ensemble- und Blasorchesterleitung sowie Komposition und Arrangement belegt.

Meine Karriere begann im Lettischen National Orchester als Solo Trompeter. Später wirkte ich bei zahlreichen Projekten und Orchestern mit (Staatstheater Stuttgart, Salzburger Festspiele, Württembergisches Kammerorchester u.a.).

Weil ich schon immer Trompetenlehrer sein wollte, unterrichte ich seit 2002 mit großer Freude. Im Unterricht ist es mir wichtig, einen persönlichen Zugang zu jedem Schüler zu finden. Ein zentraler Bestandteil meines Unterrichts ist eine angenehme Unterrichts-atmosphäre, sowie individuell auf jeden Schüler zugeschnittene Unterrichtsinhalte. Mich motiviert besonders der ständige Austausch mit Schülern. Die Freude der Schüler im Unterricht und bei Vorspielen ist mir sehr viel wert und verleiht mir Energie.

Valdis Bizuns

Öffnungszeiten des Sekretariats

Mo, Di, Mi, Fr	10 - 12 Uhr
Mo - Mi	14 - 15 Uhr
Do	14 - 17 Uhr
Fr	10 - 12 Uhr

Herausgeber:

Musikschule Herrenberg
Bismarckstraße 9
71083 Herrenberg
Tel. 07032-6091
musikschule@herrenberg.de
www.musikschule.herrenberg.de
Redaktion: Michael Kraus